

International Tax Self-Certification Form
(For Entities)

نموذج التصريح عن الوضع الضريبي
(شركات)

Part 1: Account Holder information

الجزء الأول: معلومات صاحب الحساب

A. Entity Legal name أ - اسم الشركة القانوني	B. Country of Incorporation ب - مكان التأسيس
	المدينة City
	البلد Country
C. Current Residence Address ج - عنوان الإقامة الحالي	D. Mailing Address (complete only if different from Section C) د - العنوان البريدي (في حال اختلف عن عنوان الإقامة كما ورد في الفقرة ج)
Building Number رقم المبنى	Building Number رقم المبنى
Street الشارع	Street الشارع
District الحي	District الحي
Postal Code صندوق البريد	Postal Code صندوق البريد
Zip Code الرمز البريدي	Zip Code الرمز البريدي
City المدينة	City المدينة
Country البلد	Country البلد

Part 2: Tax Residence Information

الجزء الثاني: معلومات مكان الإقامة الضريبي

<p>Please complete the following table indicating (1) the country (or countries) in which the Account Holder is a resident for tax purposes and (2) the Account Holder's Taxpayer Identification Number or functional equivalent (hereafter referred to as 'TIN') for each country indicated.</p> <p>If a TIN is unavailable please provide the below appropriate reason :</p> <p>Reason A - The country/jurisdiction where the Account Holder is resident does not issue TINs to its residents</p> <p>Reason B - The Account Holder is otherwise unable to obtain a TIN or equivalent number (Please explain why you are unable to obtain a TIN in the below table if you have selected this reason)</p> <p>Reason C - No TIN is required. (Note. Only select this reason if the domestic law of the relevant country/jurisdiction does not require the collection of the TIN issued by such country/jurisdiction</p>	<p>الرجاء تعبئة الجدول ادناه مفصلاً (1) البلد (او البلدان) أي مكان الإقامة الضريبي، و (2) رقم التعريف الضريبي او ما يعادله (ما يعرف ب "TIN") لكل بلد مقيم فيه ضريبياً</p> <p>في حال عدم حيازتكم لرقم ال "TIN" يرجى تحديد السبب وفقاً للتالي:</p> <p>السبب الاول: ان البلد حيث مكان اقامة صاحب الحساب لا يصدر رقم تعريف ضريبي للمقيمين فيه</p> <p>السبب الثاني: ان صاحب الحساب غير قادر الاستحصال على رقم تعريف ضريبي (في هذه الحالة، الرجاء توضيح سبب عدم قدرتك على الحصول على رقم تعريف ضريبي في الجدول أدناه</p> <p>السبب الثالث: رقم التعريف الضريبي غير ملزم (فقط في حال كان القانون المحلي لبلد اقامة صاحب الحساب لا ينص على ضرورة الحصول على رقم التعريف الضريبي الصادر عن البلد)</p>
---	--

Country/Jurisdiction of tax residence بلد الإقامة الضريبي	Tax Identification Number (TIN) رقم التعريف الضريبي	If no TIN available type the reason في حال عدم حيازة رقم التعريف الضريبي، يرجى تحديد السبب

If the Account Holder is tax resident in more than three countries/jurisdictions, please use a separate sheet

في حال كان صاحب الحساب مقيم ضريبياً في أكثر من ثلاثة بلدان، يرجى استخدام ورقة منفصلة

WHY HAVE I / WE RECEIVED THIS FORM?	لماذا استلمت هذا النموذج؟
You have received this form because you are an Entity holding an investment account with Blominvest Saudi Arabia (the "BSA"), a Financial Institution established in the Kingdom of Saudi Arabia ("KSA").	لقد تلقيت هذا النموذج لأنك كيان و/أو شركة تمتلك حساباً استثمارياً لدى شركة بلوم للاستثمار السعودية ("BSA") وهي شركة مالية مؤسسة في المملكة العربية السعودية ("المملكة و/أو السعودية")
The concept of an 'Entity' covers all legal persons (such as a company, a financial institution or a governmental body) and all legal arrangements (such as a joint enterprise, a trust or a <i>waqf</i>). However, it excludes individuals (also known as natural persons).	يشمل مفهوم "كيان و/أو شركة" جميع الأشخاص الاعتباريين (مثل شركة أو مؤسسة مالية أو هيئة حكومية) وجميع الترتيبات القانونية (مثل المؤسسة المساهمة أو شركات الإتمان أو الأوقاف). ومع ذلك، فإنه يستبعد الأفراد (المعروف أيضاً باسم الأشخاص الطبيعيين)
WHAT MUST I / WE DO WITH THIS FORM?	كيف يتم استعمال وتعبئة هذا النموذج؟
Please review and respond to Parts 3 and 4 in the questionnaires below on pages 3 and 4 of this form. All Entities holding an account with BSA must provide a response to Only One Question in each questionnaire	الرجاء قراءة النموذج والاجابة عن الاجزاء 3 و 4 من الاستبيان في الصفحات رقم 3 و 4 من هذا النموذج. يجب على جميع الكيانات التي تملك حساب لدى شركة بلوم تقديم رد على سؤال واحد فقط في كل استبيان
In addition, if you tick Question 11, 12 or 19 in the questionnaires, also please review and complete to Addendum 1. Only Entities who tick "YES" in response to Question 11, 12 or 19 are required to respond to Addendum 1 .	بالإضافة الى ذلك، وفي حال الاشارة الى السؤال 11 ، 12 او 19 من الاستبيان، يرجى أيضاً قراءة وتعبئة المرفق رقم 1 . ان الكيانات التي تشير بـ"نعم" على السؤال 11 ، 12 و 19 مطلوب منها الاجابة وتعبئة المرفق رقم 1 .

FATCA QUESTIONNAIRE
(Foreign Account Tax Compliance Act)

استبيان فاتكا
قانون الامتثال الضريبي للحسابات الأجنبية

Part 3: FATCA Classification
(only tick one classification where applicable)

الجزء الثالث: تصنيف فاتكا
(الرجاء اختيار تصنيف واحد حيث ينطبق)

US Entity & US Financial Institutions	1. Are you a Specified US Person? <input type="checkbox"/>	هل أنت شخص اميركي محدد	كيانات ومؤسسات مالية أميركي
	US TIN		
Non US Financial Institutions	2. Are you a US Person who is <u>not</u> a Specified US Person? <input type="checkbox"/>	هل أنت شخص اميركي غير محدد	مؤسسة مالية غير اميركية
	3. Are you a Saudi Financial Institution or a Financial Institution organized in a country with an intergovernmental agreement with the US regarding FATCA? <input type="checkbox"/>	هل أنت مؤسسة مالية سعودية او مؤسسة مالية منظمة في بلد عقد اتفاق حكومي مع الولايات الأمريكية بخصوص فاتكا؟	
	GIIN -		
	4. Are you a Participating Non-US Financial Institution? <input type="checkbox"/>	هل أنت مؤسسة مالية مشاركة غير اميركية؟	
	GIIN -		
	5. Are you a Registered Deemed-Compliant Non-US Financial Institution? <input type="checkbox"/>	هل أنت مؤسسة مالية مسجلة وملتزمة غير اميركية؟	
	GIIN -		
Exempt Entities	6. Are you a Certified Deemed-Compliant Non-US Financial Institution? <input type="checkbox"/>	هل أنت مؤسسة مالية معتمدة وملتزمة غير اميركية؟	كيان معفى
	7. Are you a Non-Participating Non-US Financial Institution? <input type="checkbox"/>	هل أنت مؤسسة مالية غير مشاركة غير اميركية؟	
Non-US Entity that is <u>not</u> Financial Institutions	8. Are you an Exempt Beneficial Owner? <input type="checkbox"/>	هل أنت مالك مستفيد معفى؟	كيان غير اميركي وغير مؤسسة مالية
	9. Are you an Excepted Non-Financial Non-US Entity? (This classification is also commonly known as an Excepted NFFE) <input type="checkbox"/>	هل أنت مؤسسة مقبولة غير مالية وغير اميركية؟ (هذا التصنيف معروف بالتالي: Excepted NFFE)	
	10. Are you an Active Non-Financial Non-US Entity? (This classification is also commonly known as an Active NFFE) <input type="checkbox"/>	هل أنت مؤسسة نشطة غير مالية وغير اميركية؟ (هذا التصنيف معروف بالتالي: Active NFFE)	

Passive Non-US Entity that is <u>not</u> Financial Institutions	11. Are you a Passive Non-Financial Non-US Entity? (This classification is also commonly known as an Passive NFFE) (if you have ticked this question, please complete Addendum 1)	11. هل انت مؤسسة غير نشطة، غير مالية وغير اميركية؟ <input type="checkbox"/> (هذا التصنيف معروف بالتالي: Passive NFFE) (وفي حال اختيار هذا التصنيف يرجى تعبئة المرفق رقم 1)	مؤسسة غير نشطة غير مالية وغير اميركية
Further details about the classifications of account-holder under FATCA is set out in Appendix 1 to this form. If you do not know, or are unsure of, the classification to which you as an Entity belong, please obtain the advice of a licensed tax advisor in the KSA.		1 مزيد من التفاصيل حول تصنيفات صاحب الحساب بموجب فاتكا مبينة في الملحق 1 من هذا النموذج. إذا كنت لا تعرف ، أو غير متأكد ، من التصنيف الذي تنتمي إليه بصفتك كياناً ، فيرجى الحصول على مشورة مستشار ضريبي مرخص في المملكة العربية السعودية.	

CRS QUESTIONNAIRE

استبيان نظام تبادل المعلومات الضريبي (سي آر أس)

Part 4: CRS Classification
(only tick one classification where applicable)

الجزء الرابع: تصنيف سي آر أس
(الرجاء اختيار تصنيف واحد حيث ينطبق)

<p>Financial Institutions (FI)</p>	<p>12. Are you Financial Institution or Investment Entity located in a Non-Participating Country /Jurisdiction and managed by another Financial Institution (if you have ticked this question, please complete Addendum 1)</p> <p>13. Are you a Financial Institution- Other Investment Entity?</p> <p>14. Are you a Financial Institution - Depository Institution, Custodial Institution or Specified Insurance Company?</p>	<p>2. هل انت مؤسسة مالية او كيان استثماري يقع في بلد غير مشارك ومدار من قبل مؤسسة مالية اخرى (وفي حال اختيار هذا التصنيف يرجى تعبئة المرفق رقم 1)</p> <p>3. هل انت مؤسسة مالية او كيان استثماري آخر</p> <p>4. هل انت مؤسسة مالية - مؤسسة ايداع - امين حفظ او شركة تأمين محددة؟</p>	<p>كيانات ومؤسسات مالية</p>
<p>Active Non-Financial Entity (NFE)</p>	<p>15. Are you an Active NFE – A corporation that is publicly traded or a Related Entity of a publicly traded corporation? (please provide the name of the securities market in which the corporation is traded)</p> <div style="border: 1px solid black; height: 30px; width: 100%;"></div> <p>16. Are you an Active NFE – A Governmental Entity or Central Bank?</p> <p>17. Are you an Active NFE – An International Organization?</p> <p>18. Are you an Active NFE Other than 15 through 17 above?</p>	<p>5. هل انت كيان نشط غير مالي - شركة مساهمة عامة مدرجة او كيان مرتبط بشركة مساهمة عامة مدرجة؟ (يرجى ذكر اسم سوق الأوراق المالية الذي يتم تداول الشركة فيه)</p> <p>6. هل انت كيان نشط غير مالي - كيان حكومي او مصرف مركزي؟</p> <p>7. هل انت كيان نشط غير مالي - منظمة دولية؟</p> <p>8. هل انت كيان نشط غير مالي غير ما ذكر آنفاً من فقرة 15 الى 17؟</p>	<p>كيان نشط غير مالي</p>
<p>Passive Non-Financial Entity (NFE)</p>	<p>19. Are you a Passive NFE ? (if you have ticked this question, please complete Addendum 1)</p>	<p>9. هل انت كيان غير نشط و غير مالي؟ (وفي حال اختيار هذا التصنيف يرجى تعبئة المرفق رقم 1)</p>	<p>كيان غير نشط وغير مالي</p>

Further details about the classifications of account-holder under CRS is set out in **Appendix 2** to this form. If you do not know, or are unsure of, the classification to which you as an Entity belong, please obtain the advice of a licensed tax advisor in the KSA.

مزيد من التفاصيل حول تصنيف صاحب الحساب بموجب نظام سي آر أس موضع في الملحق 2 في هذا النموذج. إذا كنت لا تعرف ، أو غير متأكد ، التصنيف الذي تنتمي إليه بصفتك كياناً ، فيرجى الحصول على مشورة مستشار ضريبي مرخص في المملكة العربية السعودية.

Addendum 1

مرفق 1

Controlling Persons of Investment Entity and Passive NFEs/NFFEs

الأشخاص المسيطرين في الكيان الاستثماري والكيان الغير نشط المالي وغير المالي اميركي وغير اميركي

Please provide in full the details requested below with respect to any of your owners who are Controlling Persons. A Controlling Person is either a citizen or a resident of any jurisdiction/country for tax purposes, who in either case holds more than a 5% stake in the entity by vote or value

يرجى تقديم التفاصيل الكاملة المطلوبة فيما يتعلق بأي من الأشخاص المسيطرين. الشخص المسيطر هو إما مواطن أو مقيم في أي بلد لأغراض الضريبة ، والذي يحمل في كلتا الحالتين أكثر من 5% من حصة في الكيان عن طريق التصويت أو القيمة

رقم التعريف الضريبي للشخص المسيطر ⁴	نسبة الملكية %	مكان الإقامة الضريبي ³	الجنسية	مكان الولادة ²	تاريخ الولادة ¹	العنوان	اسم الشخص المسيطر	رقم
TIN of Controlling Person ⁴	Ownership in %	Tax residency ³	Nationality	POB ²	DOB ¹	Address	Name of Controlling Person	No
								1
								2
								3
								4
								5

¹ Date of Birth (dd/mm/yyyy)

¹ تاريخ الميلاد (يوم/شهر/سنة)

² Place of birth (City and Country)

² مكان الولادة (المدينة والبلد)

³ Country of tax residency (If you multi tax residency please use multiple lines)

³ البلد مكان الإقامة الضريبي (الرجاء اعتماد اسطر متعددة في حال تعدد بلاد الإقامة الضريبية)

⁴ If a TIN is unavailable please provide the appropriate reason A, B or C where indicated below

⁴ في حال عدم وجود لرقم التعريف الضريبي الرجاء اختيار احد الاسباب (أ)، (ب) او (ج) من الجدول التالي

Reason A - The country/jurisdiction where the Account Holder is not issue TINs to its residents

السبب أ - الدولة التي يقيم فيها صاحب الحساب لا تصدر أرقام تعريف ضريبي للمقيمين فيها

Reason B - The Account Holder is otherwise unable to obtain a TIN or equivalent number (Please explain why you are unable to obtain a TIN in the below table if you have selected this reason)

السبب ب - يتعذر على صاحب الحساب الحصول على رقم تعريف ضريبي أو رقم مماثل (يرجى توضيح سبب عدم تمكنك من الحصول على رقم تعريف ضريبي في الجدول أدناه إذا قمت بتحديد هذا السبب)

Reason C - No TIN is required. (Note: Only select this reason if the domestic law of the relevant country/jurisdiction does not require the collection of the TIN issued by such country/jurisdiction)

السبب ج - رقم التعريف الضريبي غير مطلوب. (ملاحظة: حدد فقط هذا السبب إذا كان القانون المحلي للبلد ذات الصلة لا يتطلب الحصول على رقم التعريف الضريبي الصادر عن هذه الدولة)

We hereby certify the information that I/we have provided in this form is true, correct, complete, comprehensive, valid and non-misleading.

نحن بموجب هذا نقرّ بأن المعلومات التي قدمت في هذا النموذج صحيحة، كاملة، سارية المفعول، وغير مضللة.

We acknowledge that BSA will rely on the information provided in this form until notice in writing satisfactory to BSA of its revocation and by submission of an update self-certification and declaration form is received by BSA, immediate were any change in circumstances occurs.

نحن نقرّ بأن بلوم ستعتمد على المعلومات المقدمة في هذا النموذج حتى تقديمنا إشعار خطي آخر مُرضي ل بلوم بإلغاء هذه المعلومات وتقديم نموذج جديد ومحدث وتسلّمه بلوم، وذلك على الفور عند حدوث أي تغيير في الظروف او المعلومات.

We confirm, that under no circumstances, shall BSA, its employees or directors be liable for any direct, indirect, incidental, special, punitive or consequential damages that may result in any way from their reliance on the information that we have provided.

نقرّ بأن شركة بلوم أو اي من موظفيها أو مدراءها، وتحت أي ظرف من الظروف، سيكونون غير مسؤولين عن أي أضرار مباشرة أو غير مباشرة أو عرضية أو خاصة أو عقابية أو تبعية قد تنتج عن الاعتماد على المعلومات التي قدمت.

We confirm that we have completed and provided this form willingly without advice or help from BSA.

نقرّ بأننا قد أكملنا هذا النموذج بملء ارادتنا، وقدمناه الى بدون اخذ مشورتها أو مساعدتها.

We understand that providing false information, withholding relevant information or responding in a misleading way may result in rejection of our application and/or other appropriate action taken against us.

نحن نؤكد فهمنا بأن تقديم معلومات خاطئة أو حجب المعلومات ذات الصلة أو الرد بطريقة مضللة قد يؤدي إلى رفض طلبنا و/أو اتخاذ ضدنا اي إجراء آخر . مناسب ضدي / نحن .

Name:

الاسم:

Signature & Entity Stamp

التوقيع وختم الشركة

Capacity of Signatory

صفة الموقع

Date:

D	D	M	M	Y	Y	Y	Y
---	---	---	---	---	---	---	---

التاريخ:

Y	Y	Y	Y	M	M	D	D
---	---	---	---	---	---	---	---

(To be completed by BSA RM)

تعبي من قبل مدير الحساب لدى بلوم

Client Number:

S	A	1	0						
---	---	---	---	--	--	--	--	--	--

RM/ Name:

RM signature: